
                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

                         МОИ  ВСТРЕЧИ  С ОБЫКНОВЕННЫМ - НЕОБЫКНОВЕННЫМ   1 

                                                  ЧЕЛОВЕКОМ  -   ЗБИГНЕВЫМ                                                               
                                        

                         НОВАК. 

                                                           

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-Однажды, будучи в гостях у своей давней и любимой подруги у  Люцины  Запарт, в Подкове Лесной,  

это около 30 км. от Варшавы, я впервые встретилась….                                                                        

- Инночка.  Я забыла тебе сказать, что сегодня 

я к нам на ужин придёт Збышек  Новак, с женой, помнишь  я тебе несколько лет  тому  назад  дала 

его книгу? 

-Конечно, помню, правда  я её только  пробежала глазами, однако мне было достаточно, чтобы  

сделать вывод: -« Шарлатан»!  Надеюсь ты ему этого не передала? 

- Естественно, нет! Но мне обидно, что ты не зная  человека , действительно необыкновенно  

талантливого ,  так несправедливо,  резко , и незаслуженно его оскорбила. 

- За глаза, подружка, за глаза! Знаешь,  сколько я на своём веку встретила  «подобных», а вначале  

верила,  и в их возможности  «исцеления»,  и в их дар, как говорят,  «от Бога» И все, в основном ,  

оказались – шарлатанами, для которых материальная сторона была важней, чем страдания людей.  

«Выкачиванием  денег» и только. 

- Хорошо. Хорошо, « неверующий Фома». У тебя будет возможность, уже через несколько часов,  

убедиться, -  в обратном.  А сейчас  приведи себя в божеский вид, а то после дороги выглядишь, как   

«чупирадло» , а я  расписала тебя семье  Новаков,  в самых, что не есть радужных красках..  и  

красавица и умница. 

- А вот такой подлости я, от тебя, не ожидала! Ещё насчёт  «умница», может  и выкручусь, расскажу  

пару свежих  «анекдотов», а вот с красавицей, нет никаких шансов  - «отцвели, уж давно хризантемы  

в саду» 

Пришли   супруги  Новаки, с кучей подарков для хозяев  дома. Они только утром вернулись из 

Южной Америки и были под впечатлением этой необыкновенной  поездки. Много интересного,  на 



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

перебой  друг другу,  рассказали. Вечер был ,действительно, замечательный.  Люцина  подарила 

семье  Новак  мою книгу, в переводе на польский, а Збышек  пригласил нас на следующий день, в 10 

утра к себе на сеанс «сборный», а перед  уходом, проделал с нами , странные  «манипуляции» 

проводя по всему телу руками, предварительно встряхивая их и смачивая водой, при этом ведя 

разговор,  на отвлечённые темы. Я опять в мыслях отметила: «шарлатан». Неожиданно  Збышек  с 

улыбкой : «Вы ошибаетесь, я не  «шарлатан», а между прочим обратите внимание на правую почку, а 

завтра  жду вас у себя. 

Я была поражена, он прочитал мою мысль, а второе, у  меня действительно побаливала  

почка, а томография показала инфаркт, именно правой почки. Когда  я стояла  на  красном  

свете  в меня  въехала машина. Удар был неожиданный, и это могло вызвать – инфаркт. Но об  

этом знала только я и  мой врач. Поздно вечером,  Люцина спросила: «у тебя всё в порядке с  

почками?»  - Да, нет, правая побаливает.                                                                                                                                                                                                                                                        

На следующий день к 10-ти утра мы были у Збышека. Общий сеанс начинался в 11-часов,  у  

нас было время выпить кофе, немного поговорить и даже я получила от  Збышка   

индивидуальный десятиминутный сеанс, во время которого он не переставал мне говорить о  

впечатлении, прочитанной моей книги. Был в восторге. Я успела только вставить: - Когда ты  

успел её прочитать, ведь только в 11-ть вечера мы расстались, а как мне известно, ты уже в  

4.30 утра, на ногах? 

- Я читаю не просто быстро, а очень быстро, при этом внимательно. Много работал над этим,  

приучал себя с детства. Поговорим об этом позже, а сейчас мне нужно переодеться, через 10  

минут сеанс, вы можете уже идти в зал. 

В  тот свой приезд в Польшу, я  побывала на пяти сборных сеансах и нескольких  

индивидуальных. Мне стал интересен этот человек, обладающий огромным талантом.  БОГ  и  

природа его одарила  -  ЭНЕРГИЕЙ,  которая  бесконечным  потоком проходит через его тело и  

руки, а , кроме всего   БОГ наградил его даром - , передать  эту  безграничную  ЭНЕРГИЮ,  

людям. А это  даёт людям  возможность получить энергию, без которой невозможно  

справиться с болезнями, всё равно какими, так как любая болезнь, физическая или же  

душевная, прежде всего забирает у нас   именно ЭНЕРГИЮ.  Организм, лишённый энергии, не  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

может функционировать. А разве вы не заметили, что начало любого заболевания   

сопровождается, как правило, потерей жизненных сил и тонуса. 

     Эти сборные сеансы были для меня интересны  ещё и тем, что  Збышек, в непринуждённой форме,  

с людьми, многие из которых пришли впервые, говорил не только простым, доходчивым для всех  

языком, , с улыбкой и искренностью.  Но   главное, что я уловила   в его поведении и словах, это  

убеждённость, что  каждый, кто пришёл к нему за помощью – выздоровеет, и  не благодаря ЕМУ  

(хотя  и при его помощи), а благодаря  самому себе, своему страстному желанию жить полной  

жизнью, научиться  вбирать  в  себя  ЭНЕРГИЮ  извне, управлять  ею, т.к.  при  желании  и  упрямстве,  

а ещё лучше при   ЖЕЛАНИИ   – человек может достичь всего. А вот научить  этому  вас, как сказал  

Збышек- 

  в моих  возможностях..   И только в  Гармонии этих двух основ –  МАТЕРИИ  и  ЭНЕРГИИ -  есть  

хорошее Здоровье. 

К сожалению многие ещё находятся в каком-то  недоверии, может быть и лени. А скорее в                                    

НЕЗНАНИИ - этого невидимого   «ЭЛИКСИРА  ЖИЗНИ» 

     Да! Существует особый, невидимый глазу вид Энергии, без которой невозможна полноценная  

жизнь. Эту энергию не продашь, ни купишь, её не можно включить, ни выключить. К тому же  она  

неисчерпаема а  её запасы – безграничны. И ещё, -  она бесплатно  дана всем, без исключения,  

проживающим на земле. Человеку необходимо -  только научиться  «добывать» её в нужном для  

себя количестве и «управлять»  ею, конечно с   пользой для себя. И если он сможет, а при желании,  

как сказал Збышек . -уверен, что каждый,  - сможет – ЖИЗНЬ  БУДЕТ НЕ БОЛЕЯ. А только приносить  

радость, т.е. радоваться. Не верите?  Тогда посмотрите на меня;  я не знаю БОЛЕЗНЕЙ,  не знаю  

ДЕПРЕССИЙ, не знаю ГНЕВА и УСТАЛОСТИ.  Самое огромное счастье для меня, когда вижу людей,  

благодаря моим советам и небольшой помощи – счастливыми, радостными, а не теми больными,  

которые приходили ко мне, кто год назад, кто полгода. А кто и пару месяцев назад. И я понимаю ,что  

тут не  только моя заслуга, но их самих,  их вера в себя, их оптимизм, их желание жить, как говорят   

«ЖИТЬ  В  ЗДРАВИИ»     Дальше Збышек продолжал:                                                                                                                     

-  Любое заболевание начинает своё развитие в РАЗУМЕ  человека, - в виде  п о р о ч но й  мысли –                                                  

  

 



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

нарушения  БОЖЕСТВЕННОГО   закона или заповеди: ОСУДИЛ,  ОБМАНУЛ, ВОЗНЕНАВИДЕЛ,   

ЗАСУЕТИЛСЯ.  В  РАЗУМЕ  появилась соответственная порочная мысль , - г л а в н а я  причина  

болезни, потери  жизненных сил. Затем  п о р о к  появляется в  ДУШЕ  и начинает  «высасывать»  её  

жизненную силу. Порок в  Душе развивается,  подобно раковой опухали, -  растёт за счёт чужих  

ресурсов.  Он развивается, как паразит, питающийся силами  донора. Донор  -  это  ДУША.  Паразит  -   

Порок.                                    

  Затем  в   ТЕЛЕ   появляется соответствующее отображение порока  -  БОЛЕЗНЬ. Именно отсюда  

протекают корни снижения   и м у н и т е т а   человека ,  и  подверженность к  заболеваниям.  

Иммунитет напрямую зависит от уровня ВЕРЫ  человека в Бога и при его падении,  разумеется,  -          

у я з в и м о с т ь, как внутренняя – д у х о в н а я, так и  внешняя ,  -  ф и з и ч е с к а я.  Упадок   

жизненных сил надо искать, прежде  всего,  у внутреннего  «паразита»,  пьющего вашу   жизненную  

силу, т.е. у Порока. На его развитие и питание уходят жизненные ресурсы – Разума, Души  и   

Физического тела. К сожалению,  у нас принято искать источник болезни  только в теле, и подавлять  

его лекарствами и материальными процедурами, не уделяя внимания  с о с т о я н и ю   ДУШИ  и   

РАЗУМА. 

     Вот вам 2 примера: Частые раздражения приводят к поражению  п е ч е н и.  СТРАХ,  

необоснованный, -  к поражению  п о ч е к.                                                                                                                            

Всё это объяснил мне  Збышек  Новак, а я, надеюсь, 

  не замучила читателя, объясняя, словами  Збышека,  в чём заключается  данная  ЭНЕРГИЯ, без  

которой не может существовать ЖИЗНЬ, любая не только  ч е л о в е ч е с к а я, но и всего живого на  

земле.    А без   этого вступления невозможно понять такого НЕБЫКНОВЕННОГО человека, как  

Збигнева  Новака,  и его бесценной  роли,  в возможности давать, а вернее дарить людям  

возвращение ЗДОРОВЬЯ.  НАДЕЖДЫ,  РАДОСТИ, и жизненного  ОПТИМИЗМА. 

Збышек: -  Ко мне обратилась  Рани Инна, спросив, не буду ли я возражать, если , она напишет обо  

мне  и моей работе, в которой она уже увидела на  многих примерах, помощь людям в их борьбе с  

болезнями, при этом  изъявила желание, лично от меня услышать факты моей жизни.  Я , естественно  

согласился. В течении недели, при любой моей свободной минуте, мы беседовали, как  о моей   

личной жизни, прошлой и настоящей, так и  « о исключительных  моментах и случаев»   жизни. Я  

видел в глазах Пани  Инны, не только интерес, но и понимание, надеюсь она  п р а в и л ь н о   всё  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

восприняв, напишет книгу, которая правдиво  раскроет не только моё желание  помочь людям, но и   

«секрет» моей самоотверженной работы  ВО  ИМЯ  ЧЕЛОВЕКА,  РАДИ  ЧЕЛОВЕКА, ДЛЯ  ЗДОРОВЬЯ -  - 

ЧЕЛОВЕКА.  В этом смысл моей  жизни.                                                                                                                                      

 

СЛОВО  ПАНИ  ИННЕ  КОРОГИД. 

Я благодарна  судьбе: она подарила мне встречи с таким необыкновенным, скромным италантливым  

человеком, как ЗБИГНЕВ  НОВАК. Много мне поведал, а также познакомил с людьми, которым он  

помог не только в сфере их здоровья,  но и других моментах их жизни, которые без его помощи, не  

смогли бы стать  СЧАСТЛИВЫМИ. И стали. 

 Ещё я просила  Збышека  дать согласие на то, что начало книги будет от его имени. Согласился. 

Эбигнев:   да, я дал на это своё согласие, а  рани  Инна,  в свою очередь просила, чтобы я ей рассказал    

события  своей жизни,  те  моменты, которые не только круто меняли мою жизнь, но в какой то  

степени и  м и р о в о з р е н и е.  Естественно я ей о многом поведал, и вот об этом мне хотелось бы  

поделиться и с вами, дорогие мои читатели, среди которых, я надеюсь, будут  и люди, с которыми  

меня не раз свела судьба. 

        Предоставляю ей слово.: Инна Корогид.       

И.К. -           Да, я действительно  хочу написать об этом НЕОБЫКНОВЕННОМ  человеке. которого сам   

БОГ коснулся своей волшебной палочкой.  О человеке, который даёт людям  ИСЦЕЛЕНИЕ, ВЕРУ  и   

НАДЕЖДУ в это  ИСЦЕЛЕНИЕ. 

                   Вы спросите, ВСЕМ ? 

   Отвечаю:  конечно не всем,  но многим. Пусть на 10-ть, пятеро почувствуют себя лучше, исчезнут у  

них те или иные заболевания и их причины. Разве это мало?                                                                                                                                                                              

Збигнев  Новак – человек скромный, работящий. Человек, любящий людей, для которого свободного  

времени , просто не существует. Я сама, неоднократно была свидетельницей, как в разгар торжества,  

даже в честь самого Збышека, неожиданный  телефонный звонок,  и Збышек, извинившись, уже  

мчится к человеку, ждущего его помощи. 

Когда я выразилась, что Збигнев Новак – человек   н е о б ы к н о в е н н ы й, я имела  ввиду,  

всю его жизнь, начиная с самого его рождения до сегодняшнего дня, жизнь этого  человека,  

стала мне  известна  по воспоминаниям людей, которые его окружают,, людей которые  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

помнят  Збышека ещё ребёнком, или же по воспоминаниях их родителей, соседей и т.д.    

Одни видели  ещё в  ребёнке, что он -  «не от мира сего»,  а многие наоборот, называли его  

«чокнутым». Его избегали, страшились, а когда пошёл в школу, его просто  -  игнорировали.  

Почему?  Просто,  Збышек  не понимал своих сверстников, например; как можно приходить в  

восторг, забивая мяч в пустые ворота?! С самого детства любил      с л а б ы х:   животных,  

кошек, собак, птичек, особенно больных. Уже с детства, чувствуя к себе нелюбовь и  

непонимание  окружающих, он сумел найти эти высокие чувства  в животных, птицах, да                                                                            

и в  самой  природе. Часто обнимал сухую, неспособную к жизни  берёзку, как живое  

существо,  он, не только любил, но и разговаривал с ними. Был уверен, они его понимают,  

просто ответить не могут.    А сколько раз  приходя к своим увядшим , казалось уже не  

способным к существованию  деревьям, которых он своими детскими ручками  обласкал,  

неожиданно видел, что они  вернулись к жизни;    хрупкие веточки  превращались в твёрдые  

стволы, пробуждалась к жизни листва, давно не подающая  признаков жизни. С радостью  

бежал к родителям: -  Мамочка, посмотри, как наша сухая  берёзка, расцвела, а говорили, что  

надо её выкорчевать, чтобы не мешала  здоровым. Мама тяжело вздыхала и уходила от  

ответа, как бы этим показывая  «всё это ерунда, мой мальчик, ерунда» 

Пани  Инна  попросила моего разрешения, что всё  что касается моего детства и вообще моей жизни, 

она будет описывать, если я не против, от моего лица. Естественно я согласился. 

И так начну с детства. 

Мне кажется, что я себя помню с самого, чуть ли не есть, рождения. Понимаю, что это смешно, и  

даже иногда обвиняю себя в какой то невероятной фантазии. Но могу точно сказать, но  многие  

факты помню с трёх –  с трёх с половиной лет. Например , когда меня отец или же мама наказывали,  

а мне тогда казалось, что это несправедливо, поэтому я  никогда не просил прощения, а чтобы не  

видели, как  плачу,  убегал из дома , спрячусь за куст или же дерево, и там жаловался  растениям, а  

кроме всего меня всегда, сколько себя помню, любили все вокруг собаки и коты. Вот, пожалуй,  им и  

открывал я свою детскую  душу, а главное они меня не только понимали, но и жалели. Вы не  

поверите, но я понимал их язык, а они мой. В «гавканье и мяуканье»  слышал их разговор,  задавал  

им вопрос и они мне отвечали. Когда мне было лет пять, может шесть, у меня возникла не только   

навязчивая мысль,  но и её реальное  в и д и н и е, ( оно не прошло и по день  сегодняшний) : -    



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

помню свои  «крестины»,  даже,   сказал об этом в  один из дней моих именин.  Естественно.  никто  

не поверил, а только начали смеяться и называть меня «дурачком». Я   им привёл несколько  

примеров, которых  никто не мог бы мне,  рассказать.  Одна  бабушка  меня поддержала, сказав « а  

ведь действительно так было, помню,  Яцек  с  Томкем  подрались, а  Марися стала их разнимать, а  

малый  Збысю  орал, как оголделый, я ещё сказала молодой мамаше. –   Данутка, иди,  успокой,  

наверно мокрый и голодный, а она мне на это: - «иди сама», я и пошла  к нему, а он бедненький  

скатился с кровати, , а может кто то  по пьяному его уронил, слава Богу, был запеленалый,  но я  тут  

же подумала :- не к добру это, в день крестин такое, определённо ребёнок будет не от  « м и р а   

сего».                                                                                                                                                                                                                        

Помню, что тогда был очень благодарен бабушке, что мне поверила,  больше этой темы в нашем  

доме не поднималось.  Хотя  в моих   воспоминаниях было  немного иначе: - не помню, чтобы упал,  

однако помню, что ужасно громко плакал, чтобы обратили на меня внимание, ведь как ни как, это   

мой день,  мои крестины, а тут все смеются, ругаются, как мне казалось даже бьются между собой, а  

ведь  сегодня Я  должен быть самым главным, а обо мне забыли…  и т. д.  И вот это «наваждение»   

меня до сих пор преследует. А может в той Энергии, которой так щедро одарил меня БОГ, находится  

и та информация? Кто знает?! 

  А может, действительно бабушка была права, что я  «не от мира сего», другой, не такой, как все.  

Может и  «чокнутый», но другой…    да  я и  не хочу быть таким, как все,  НЕ  ХОЧУ.  А так по- 

настоящему;  - просто не могу быть  таким, как все. НЕ  МОГУ! 

                  А теперь от автора: И как бы Збышек не старался бы, однако  БОГ  коснулся его своей  

волшебной палочкой, дав ему самый огромный  ТАЛАНТ, а вернее  НАДТАЛАНТ,  а вернее  

возможность:  ДАРИТЬ  людям  ЖИЗНЬ, продлевая эту жизнь, освобождать от боли и разных  

болезней в этой жизни.                                                 

                   Разве это не ДАР? Разве это не БОЖЬЯ  БЛАГОДАТЬ? 

К  сожалению, а может и к счастью,  мы все разные. Как по происхождению,  так и  по своим  

требованиям к  жизни и окружению, разные в своих обязанностях и взглядах на жизнь. Одни  ДОБРО   

воспринимают всей  Душой, другие видят в нём  ЗЛО. 

           Почему людям видеть   ПОРОК  легче, чем увидеть в человеке  ДОСТОИНСТВА, ТАЛАНТ, а  

проявление  этих качеств  для них в  «сверхестественном» ,  и не понимая этого начинают  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

придумывать   ЧАРОДЕЙСТВИЕ,  ФОКУСНИЧЕСТВО  или же просто утонченность обмана.                                                                                                  

 Как то я спросила: - Збышек,  в чём успех твоего  положительного воздействия  на людей?                                              

Збышек улыбнулся: - В своей Простате и Вере в то, что я делаю  .                                                                                                

Збышек  продолжая.                                                                                             

 А вот ещё случай, который в детстве произошёл и дал мне много для размышления. Я   с  бабушкой  

возвращались из костёла, после утреней  «мши», настроение  приподнятое, бабушка впереди, я  

плетусь сзади, вдруг неожиданно, в овраге  увидел  маленького  птенчика, вероятно выпавшего из  

гнезда, и не подававшего признаков жизни. Спустился в овраг, взял это маленькое существо  в  

ладони, не зная чем помочь,  начал дыханием согревать его, а слёзы сами текли у меня из глаз, так  

мне жаль было это божье  творенье. Минуты две – три это продолжалось, и вдруг, птичка в моих  

ладонях открыла глазки, затрепетала, подпрыгнула в моих ладошках, посмотрела на меня с   

благодарностью, взмахнула крылышками, и улетела. Я был счастлив, - птичка ожила. Не понимал, как  

это могло случиться,  но зато понял, что жалость и любовь может сделать невозможное.  Сейчас  уже,  

понимаю, что это была   ЭНЕРГИЯ, которой обладаю, но без Любви  она беспомощна. 

 Раз мы заговорили о силе ЛЮБВИ, то приведу ещё пример с детства, который, действительно,   

перевернул всю мою жизнь. Мне тогда было 5 лет. Мама очень тяжело болела, долгое время лежала  

в больнице, затем вернулась  домой, но всё равно продолжала  болеть, т.к.  всё время лежала . Отец  

у меня был очень строгий, особенно со мной и старшим братом  Анджеем,  который не очень его  

боялся, но я…  не только боялся, но постоянно при нём чувствовал страх, и чувство, непонятной вины.  

И вот однажды он приказал нам, сыновьям,  пойти к маме, и..  попрощаться с ней, так как скоро её не  

будет, я не понял отца:-« как это не будет?», но бабушка мне объяснила:- «понимаешь, Збысю,  

мамочка очень сильно болеет, ей тяжело, а ангелы ей хотят помочь, и забрать её к себе, на небо». А я  

на то: » но я не  хочу, чтобы ангелы  её  забирали, а как же мы без мамы, я не могу без мамы, я буду  

просить  Боженьку, Матерь Божию и ангелов, чтобы они не забирали к себе, мамочку». «Хорошо,  

деточка, ты проси, проси, а сейчас иди к мамочке…  попрощайся, на всякий случай» Со страхом,  

вошёл в комнату к маме. Она лежала на белой постели, как мне казалось, такая маленькая,  

худенькая, почти прозрачная, только одни глаза, казались мне огромными. И мне так жалко стало  

мамочку, я тогда понял, что её  сильно – сильно люблю. Слёзы  сами по себе лились, я не смог их  

удержать, бросился к маме, положил ей руки на её больной животик, а сам только причитал: - «  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

мамочка, любимая, не улетай к ангелам, останься с нами, я буду  просить и Матушку Божью и самого  

Боженьку и ангелов, чтобы они не забирали тебя  к себе.»  Где у тебя болит?  Животик? Вот тут?  

Давай я его поцелую, поглажу..  и всё пройдёт..  помнишь, как папа  нашу  Каську хотел утопить,  

больная была…,  а я не разрешил, забрал к себе в комнату на ночь.  А  утром, помнишь, мамуля,  

утром она всё блюдце молока  вылокала.  Мама тихо;                                                                                                                                      

-  Збышулю, я ведь не Каська.                                                                                                                                               

-  Мамочка, конечно, ты не Каська, и я тебя очень-очень люблю, и не хочу, чтобы тебя  забрали  

ангелы,  Матушка  Божья, я знаю, что ты всё можешь, помоги….                                                                                    

Всё это, говоря сквозь слёзы, я поглаживал её больной животик. Не помню  сколько времени это  

продолжалось, пришла бабушка и с силой   увела  меня  из комнаты мамы. Я ещё долго плакал за  

дверью. Прошло около часа. Бабушка  вошла в комнату мамы. И вдруг с криком – « произошло чудо,  

произошло чудо, идите все сюда, и смотрите, что произошло с  нашей  Данутой,!»  Все  мы, дети, отец  

и другие родственники,  влетели в комнату мамы, а бабушка продолжала:» Это всё наш малый  

Збысю, это всё его  мольба , чтобы  наш Боженька, Мать Божья и ангелы не забирали  от нас   

Дануточку.»  Все смотрели и не верили своим глазам: - мама лежала и улыбалась, на щеках появился  

румянец, глаза  «загорелись» и  она тихо произнесла:- Я бы чего-нибудь съела», а отец, не веря  

услышанному, переспросил:- «Что?» , и  мама, которая уже несколько дней отказывалась от еды, уже  

громче произнесла 

 - Да,  я хочу  кушать!                                                                                                                                                                                                                                                         

                                          Как это объяснить?       Невозможно!                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

В те времена, разве кто-нибудь мог допустить мысль, что ребёнку из простой рабочей семьи, из  

маленького провинциального  городка, в будущем тысячи и тысячи судеб  будут благодарны за своё  

спасение. 

После этого дня мама прожила почти 40- лет,  разошлась  с моим отцом, вышла  вторично замуж и  

даже родила. Вот так! Все считали, и я тоже, что  мою просьбу услышал БОЖЕНЬКА. Я и сейчас  

считаю, что действительно мою молитву услышал Бог, дав мне такую силу Энергии, которая превыше  

возможностей врачей и всех  их лекарств. В детстве я этого не  понимал, в юности – тоже, только  

созрев, как личность, и конечно, благодаря людям, среди которых у меня  много друзей, я понял,  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

какой ДАР  дал мне  Бог. И ещё понял, что этот  ДАР я не имею права,  просто так  растрачивать. Этот 

Дар я должен  ДАВАТЬ  -  ЛЮДЯМ. И мой девиз стал  -  ЖИЗНЬ  -  ЭНЕРГИЯ!  ЭНЕРГИЯ  во  имя  

ЖИЗНИ!  -  значит во имя ЛЮДЕЙ! 

В детстве, так до 12-13 лет, я очень страдал, так как не имел настоящих друзей -  ровесников, меня 

считали, как бы не совсем  «нормальным», так  как я не гонял вместе с ними в футбол, не   

покуривал  « в тихоря»,  да и вообще не любил разного рода – потасовок. Я это тоже понимал,  

но  меня всё это не занимало. Я любил природу, но иначе, чем все остальные люди ( это  

понял будучи взрослым). С цветами и деревьями  мог часами разговаривать, раскрывать им  

свои детские тайны, которые никогда бы никому из людей не рассказал бы, зная, что они  

будут надо мной смеяться. Ещё я любил животных, особенно несчастных, голодных и  

больных. Уже к 12- ти годам я понял, что когда  с любовью и жалостью отношусь к собакам и  

кошкам, этим некрасивым, плешивым, больным: - то поглажу их, то спрошу их о чем-нибудь,  

то  просто промою водой их раны, стал замечать, что на следующий день они ищут не только  

встреч со мной, но видел в их глазах- благодарность, за то, что рана уже не болит, а вместо  

плешивости появилась новая шерсть, гладкая и красивая. А наш сосед, садовник,  имел   

целые оранжереи чудесных цветов , у него многие цветочные магазины в Варшаве, покупали,  

так этот сосед подметил, что как только я к нему прихожу, чтобы полюбоваться на его  

прекрасные цветы, они ещё лучше и красивей становятся. Бывало и так, бегу со школы, а он  

зовёт меня: - Збышек,  зайди ко мне. Я тебе покажу новый сорт розы. Я посмотрел, а он не  

отпускает меня: - слушай, друг,  пройдись по всем моим  оранжереям, поговори с цветами,  

они всегда после тебя, просто на диво, ещё лучше и красивей. Мне смешно  было это  

слушать, но я всегда исполнял его просьбу, чтобы не обидеть соседа. А мои  одноклассники,  

да вообще ученики со школы, особенно девчонки, как только кошка или их собака заболеет,  

сразу ко мне, я им -  Я же не врач по животным, идите лучше к ветеринару, пусть он их лечит,  

а они мне:- « Да у тебя лучше получается, ты их только погладишь,  и всё проходит, а они  

мучают животных всякими уколами и лекарствами». Мне было приятно это слышать, да ещё  

и радостно, что живому существу помог.  

Я тогда думал:- « Вот вырасту, выучусь и буду лечить животных, они такие беспомощные, и  

такие – благодарные, я это по глазам у них видел. А от людей, в детстве  я почти никогда не  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

получал благодарности, часто  испытывал  чувство обиды и несправедливости. Вот такой  

случай со мной произошёл в  школе, мне тогда было десять лет. У нас в школе  польский язык  

преподавала милая, молодая учительница.   Любил её уроки. Всегда,   особенно,  готовился к  

её урокам. И вот, однажды, это было в начале учебного года, учительница дала нам  

домашнее задание написать рассказ на тему: « Как я провёл летние каникулы». На это нам  

дали целую неделю.  У меня была возможность,  на бумаге, наконец,  описать не просто  лето    

без школы, но возможность выразить  всё,  что чувствовал,                             

когда  был  с друзьями, с родителями,   находясь  в костёле, среди природы,  с кошками,  

собаками. Хотел описать моменты, когда мне было плохо, а люди меня не понимали. Хотел  

описать, что чувствую, когда нахожусь среди цветов, деревьев, кустов, как с ними  

разговариваю, и как мне хорошо, понимая их молчаливый язык,  ощущая  своё внутреннее  

очищение. Я описал свои чувства, которые почти всегда испытываю в костёле, разговаривая с  

Матерью Божей,  её понимание меня. Также написал о своих мечтах и желаниях в будущем.   

С надеждой ждал, от своей учительницы, не только похвалы, но и  П О Н И М А Н И Я  . И вот,  

что я получил: 

  -  Збышек  Новак   то, что ты описал  могу сказать, действительно, не только интересно, но очень,   

умно, по взрослому глубоко – психологично, постараюсь через пару лет объяснить вам, детям, что  

обозначает  «психологично»  ( Я был не только горд, а счастлив) И вдруг, моя любимая учительница: 

  -  За такое сочинение, которое написал ученик четвёртого класса  Новак, можно поставить не только  

самую высшею оценку, но и   н а й в ы с ш у ю, однако я ставлю ему – двойку.  И это Двойка за его -      

обман, за ложь, которая всегда выходит на явь, не так ли Збышек?   

    Я молчал, не понимая  о чём  говорит  учительница? 

-  -Может , признаешься, кто написал за тебя это сочинение? 

-- Не понимаю, - пролепетал  я. 

 - Не понимаешь?  ( почти с криком) Не хочешь отвечать, тогда скажи своему отцу, чтобы он завтра   

же пришел, вместе с тобой, в школу.                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

 Я действительно не понимал, почему учительница не только не поверила, что я  сам, без  

помощи взрослых, написал это сочинение, но ещё и обвинила меня во лжи. Отец, да и все,  

вокруг меня, не поверили мне, сказали, что такую  исповедь не мог бы  написать  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

десятилетний  мальчишка  и мол, даже не каждому взрослому это под силу.  Они  даже меня  

спрашивали, кто из  к о с т ё л а  мне это написал. Мне было не только обидно, но и больно.  

Это,  пожалуй, было моим первым  жизненным ударом, моим огромным разочарованием.  

Будучи взрослым, я не раз вспоминал этот случай, и понял:  ЛЮДИ, не воспринимают тех, кто  

не подобен, кто не похож на них. Им проще   осудить, поставить таких людей, в данном  

случае ещё ребёнка, в категорию  « странных, как бы не от мира сего», не понимая, что  ЭТО    

и есть начало его   ИНДИВИДУАЛЬНОГО   мышления. со своим индивидуальным  восприятием   

окружающего мира. Со своими желаниями и оценками. 

 Да,  ЛЮДИ  НЕ  ПРОЩАЮТ  _  ИНДИВИДУАЛЬНОСТИ ! 

Припомнил себе ещё один случай: на день рождения или именины, не помню точно, мне подарили  

фотоаппарат, моя мечта, правда чёрно- белый, в те времена  ещё не было цветных. Помню,  в один  

из летних дней вся наша семья выбрались на природу, довольно далеко от Варшавы. Было  

потрясающе красиво: величественный  лес ,  трогательные  луга, у берегов небольшой, но                                                                           

очаровательной  речушки. Это были мои первые пробы фотографа. Я сделал много снимков но,  к  

сожалению,  не было денег, чтобы купить всё необходимое для их «проявления», а у  родителей не  

хотел просить. Прошло почти пол  года, когда у меня появилась возможность,  наконец, их проявить.  

И вот  -  ЧУДО! Я в тёмной комнате с красным светом, в ванной лежат мои будущие фотографии, и  

вдруг, все эти чёрно- белые фото, начали оживать, и это не в переносном смысле слова, а  

действительно, всё, что я видел  пол  года, когда фотографировал, встало передо мной.  Я  ощутил,  

физически  и  лес, в котором  в  данный момент находился, и цветы луговые, которые я тогда сорвал,  

их запах, их свежесть,  даже дуновение ветра, которое  меня охватило,  и всё это в тёмной комнатке с  

красным светом.  Это ощущение  ДАННОГО  МОМЕНТА  с  действительностью  ПРОШЛОГО дало мне  

много для размышления,  не   смог объяснить тогда, этого .  Никому   не рассказывал о моём  

состоянии  зная. что  будут смеяться надо мной и называть  « тронутым». Подобное состояние часто  

посещало меня в будущем, да и сейчас не раз навещает меня   в  разных, как ситуациях, так  и в  

жизненных  поворотах  СУДЬБЫ. 

Так произошло и с Матерью  Божей,  с моей идеей и желанием,  чтобы она оказалась  на  

Северном полюсе. Поверьте мне, что САМ  голос Матери  Божей  послал мне эту идею. Я не   

мог противостоять ему,  - превратился в саму   о д е р ж и м о с т ь.  Знал, а вернее чувствовал,  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

что добьюсь  НЕВОЗМОЖНОГО. И, как уже всем известно эта   Н Е В Е Р О Я Т Н А Я   идея не  

только была реализована, но уже более  25-лет, мы  находимся на  СЕВЕРНОМ  ПОЛЮСЕ, под   

ЕЁ  п о к р о в и т е л ь с т в о м, под покровительством  самой Матери  Божей ..       (сноска:  

более подробно об этом вы, читатели можете ознакомиться, прочитав книгу; -                                                           

, о путешествии  Матери  Божьей из Польша на Северный полюс)                                                                                                                                                       

После этого  случая,  я почувствовал в себе такие  СИЛЫ,  такие возможности ЧЕЛОВЕКА,  

которому подвластно многое на земле, главное сильно желать ЭТОГО. И я стал желать, чтобы,  

как можно больше  людей на свете были бы  с ч а с т л и в ы ми  А разве человек может быть  

счастливым без Здоровья?  Уже тогда  понял, что Бог дал мне больше, чем жизнь: - Дал мне  

возможность сделать людей  СЧАСТЛИВЫМИ.  А как? Через  ЭНЕРГИЮ, которую мне Бог  

посылает, и посылает  её,  НЕОГРАНИЧЕННО  и  ПОСТОЯННО. Я   безгранично благодарен за  

этот  ДАР  БОЖИЙ,  и  стараюсь этим даром делиться, постоянно с людьми . Поверьте, для  

меня не имеет  ничего более важного в жизни, чем помощь людям, в их надежде на  

здоровье. Понимаю, что не всегда это бывает в моих силах (Я не Бог), но  стараюсь. Большего   

счастья , чем слова людей, что моя Энергия им помогла, для меня не существует. Это  -  мой    

ЭЛИКСИР,  мой  СМЫСЛ  жизни. Я люблю свою жену, своих детей, друзей, но если,    

например, находясь  в их обществе при праздновании важного  события,  неожиданно   

зазвонит  телефон,   - кому то  срочно необходима моя помощь, я не откладывая, извиняюсь,   

и еду, иногда и 400- 500 к.м., а во время езды молюсь за здоровье этого человека, посылая,   

МЕНТАЛЬНО, свою   э н е р г и ю. Самое главное  в этой жизни –   ЧЕЛОВЕК, и я стараюсь  

никогда об этом не забывать.. 

Понимаю, что сколько  Энергии я бы не получал, как каждый нормальный человек, должен иметь  

время на отдых, встречу с близкими и друзьями, время, чтобы прочитать книжку, газеты, иногда  

посмотреть интересный фильм, или же сходить в театр, музей и т. п.. не говоря уже о жене и доме…  

Поверьте, что я на всё нахожу время. Спросите КАК?  Отвечаю: - ещё в молодости, поставил перед  

собой цель:- НИ  МИНУТЫ  СТРАТ.  Тренировка и дисциплина – это главное. Приучил себя спать не  

более  4- 4,5-х часов,  около двух часов каждый день, отдаю спорту. Научился читать книги и прессу в  

10 – 12 раз быстрее, чем  раньше,  при этом  ничего не упускаю. Имею время не только на  

увеличение  информаций о новшествах медицины, технологии, о взглядах многих учёных на  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

БИОЭНЕРГОТЕРАПИЮ, даже часто и на дискуссии на эту тему, но и пр.                                                                                            

Одним словом живу нормальной, интересной жизнью, и поездками не только по всей  

Польше, но и  заграничными , по всему нашему, необъятному миру.  Благодарен  судьбе, что  

Бог даровал меня замечательной женой, которая не только понимает меня, но и является  

самым лучшим помощником, как в жизни, так и в моей  «НЕВИДИМОЙ»   для многих, работе. 

Раз я затронул выражение  «невидимой», для большинства людей  работе, то  мне бы  

хотелось  объяснить   что  -   ЭТО  -  НЕВИДИМОЕ. Уже в пред истории  данной книги речь шла  

о энергии, без которой не может существовать, вообще, жизнь. Эту, невидимую, для глаза   -                                                                 

ЭНЕРГИЮ,  не можно ни включить, ни выключить, её не можно ни купить,  ни  взять в кредит.  

Она  Н Е В И Д И М А,  но она не только   ЕСТЬ, но без неё  живые организмы не  могут  

существовать. А ведь человек это не  только набор костей, мышц, жидкостей, но это    

КОНСТРУКЦИЯ,  которая без  ЭНЕРГИИ   не может действовать, как автомобиль без  топлива. С  

одной стороны  Человек – это МАТЕРИЯ, с другой – ЭНЕРГИЯ. И только в гармонии этих двух  

основ, может человек быть здоровым. 

 Это главный закон  Жизни. 

Когда я это понял, а это было  более 30-ти лет тому назад,  решил довести до  СОВЕРШЕНСТВА, то, что  

получил в подарок от Бога, т.е.   возможность, -  вливать,  передавать, насыщать людей  энергией,  

себя и своего здоровья, пользоваться этой энергией. 

Когда то мне задали вопрос:- Как я  определяю, что именно этот, а не иной орган, болен? 

- Очень просто, - ответил. – Когда я провожу руками по телу человека, то  по силе и интенсивности  

той энергии, которая исходит  от пациента, от его  данного органа,  частоты  его вибраций, даёт мне  

яркую картину его состояния ( имею ввиду болезни) Это позволяет мне видеть то, что  даже ренген  

не в состоянии уловить. Думаю, что в будущем наука сумеет и это, пока ещё  н е о б ъ я с н и м о е  -          

о б ъ я с н и т ь.  Кроме всего,  при большой концентрации, могу  читать мысли человека, который в  

данный момент находится под  моим   покровительством,  могу  сказать  о чертах его характера и  

даже о поступках, которые он совершил или же собирается совершить. 

 Может некоторые из вас, мои читатели, читали о тех экспериментах, которые учёные-  

геологи провели со мной. Например:  мне давали предмет, которому могло быть более  5000-  

6000-ти тысячи  лет, и просили, чтобы я описал, то место где этот предмет был найден.  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

Учёные знали, а  я  же,   даже предположить не мог  в какой части света этот предмет мог  был  

найден. Никогда  геологией не занимался, не знал её ни основ, ни цели. Был уверен, что с  

этого эксперимента, ничего не выйдет, думаю, что учёные тоже  сомневались.  И, о диво?! 

Взяв в руки  кусок камня, напоминающий не то нож, не то клинок, и  перекладывая  его с  

одной руки, в  другую,   вдруг почувствовал  огромный  ЖАР, как  бы меня охватило  пламя,  

затем  подбросило на высоту, и я очутился в чужом для меня мире, но вместе с тем  

ощущение, в тот момент что это мой мир, моя жизнь. Реально видел людей, их жизнь, даже  

их борьба за выживание, видел их дома, а вернее какие то убежища, где они жили, готовили  

пищу, одежду в которую были одеты, врагов от которых  прятались, или же наоборот, с  

которыми сражались и т. д.  Мне казалось, что я был одним из них, и в тоже время чувствовал  

себя, как   НАБЛЮДАТЕЛЬ. Состояние полной  Реальности, и одновременно, - Нереальности.  

Были мгновения, что я терял связь с виденным,                                                                 

впечатление, что перелетал как бы на столетия то вперёд, то назад, при этом не теряя связи с  

далёким прошлым.  Оказывается, как, позже, мне объяснили, я всё время , пребывая в том  

состоянии, и  вслух, на полный  голос  описывал   виденное мною.  Всё это было записано на  

магнитофон.  Вернувшись, в своё нормальное состояние,  и  прослушивая запись , пережил  

ещё раз  состояние, которое было у меня, когда я взял  этот  «клинок» в руки. 

Таких экспериментов было много, и с разными предметами, из разных частей света. Но моё  

первоначальное состояние, когда начинался новый эксперимент, всегда  начиналось с того  

состояния, которое я описал выше. Эти эксперименты меня внутренне  «опустошали», я был,  

как выжатый лимон, хотя, позже,   мне говорили, что  благодаря мне, многое  получило  

объяснение,   на  что учёные – геологи не могли найти ответа. Это хорошо! Люблю, когда в   

чём  то могу принести пользу, помочь.                                          

А теперь, мне как автору этой книги, разрешите взять слово и на правах  уже  твоего приятеля,  

а вернее приятельницы, задать тебе,  Збышек,  вопрос:  -                                                                                                                                               

-   в чём успех твоего воздействия на людей, пусть не всегда, но часто происходящем?                                           

Например,  со мной, и не раз?                                                                                                                      

Збышек  улыбаясь,  сказал: - В своей  ВЕРЕ  и  ПРОСТАТЕ в то. ЧТО  я делаю. 

- Ну, хорошо, - перебила его, -  ВЕРА,  ВЕРОЙ, а вот с  простатой, это не так. п р о с т о  для тебя  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

потом у,  что это в  ТЕБЕ, это  Ты можешь  объяснить окружающим.  Но даже поняв  Тебя, они  

этого     п р о с т о г о  сделать не в состоянии. И это я могу тебе объяснить. 

- Интересно, - засмеялся, - как же   ты мне это объяснишь? 

 -  Прошу -  в с ё  ГЕНИАЛЬНОЕ  -  просто!  Но не всё  ПРОСТО  -  ГЕНИАЛЬНО.  Человечество за  

последние 400 лет, всё ещё не могут разгадать тайну  не только самого таланта такого гения,  

как Леонардо да Винча, но и многие его работы и схемы. 

Почему?  В чём секрет этого  ГЕНИЯ? Ответа нет. Тоже можно сказать и  о других, как гениях, так и  

явлениях. И это может оказаться тоже  «очень просто», не  так ли, Збышек?  Назвать тебя гением, я не  

могу, ты не оставишь по себе  ни теорий, ни толкований  жизненных процессов, но  ТЫ  всё равно  «  

не от МИРА  СЕГО».  Не смотри на меня так вопросительно, объясняю: я уже писала, что сам  БОГ   

коснулся  тебя, вдохновил, влил в тебя это  ПРОСТО,  -  приходить на помощь. И я думаю, что это  

произошло в  момент  твоего рождения.  Смотри, в детстве никто тебя не учил  любви к животным и  

птицам, ни жалости страданиям к  больным  и немощным, над тобой просто смеялись. А ты,  

удивительно,  ещё ребёнок, не обижался на них, а просто  продолжал жить в своём мире.  У тебя уже                                            

тогда  было стремление  к  УСОВЕРШЕСТВОВАНИЮ, подсознательно.   А  цель  -  помогать, помогать,  

как  людям ,так и животным, растениям и вообще, подсознательно, ты не выносил страданий и мук в  

окружающем тебя мире. Та высшая надземная  СИЛА , может  БОГ, а может  КТО -  То,  или  ЧТО-ТО,  

которое нами управляет, не оставило  тебя в твоей сложно – трудовой жизни, она преподносила   

тебе такие подарки   Судьбы, которые почти никто не имеет на нашей земле.                            Разве не   

п о д а р о к, когда геологи обратились к тебе с просьбой – « войти в мир иной, в мир который  

существовал  4000-5000 лет назад.  Знаю,  испугался, но всё же  решился на  зксперимент.  И   

эксперимент   УДАЛСЯ. По предметам  того далёкого от нас периода, по предметам,  которые Тебе  

предоставили  учёные с мировыми именами,  ТЫ сумел  увидеть  происходящее в отдалении   

тысячилетий,  описывая вслух, увиденное, предоставить им -  ЖИВУЮ  КАРТИНУ  того периода, в  

отдельных частях нашей планеты. Я читала об этих экспериментах.  Это были для меня сенсации  

почти  неправдоподобными, почти не реальны, но они  БЫЛИ, ПРОИЗОШЛИ, и о них много писали,  

писали во всём мире…   но писали, как о достижениях учёных-геологах, о их гениальных  «находках»,  

которые   дали много нового в познаваниях мира прошлого, и в осознании, вытекающего из этого,  

 



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

для нас, современников. Да, действительно, писали об этих экспериментах  с участием  З.Новака,  но   

ПОЧЕМУ, только  «вскользь»  о З.Новаке , как о  «участнике»,  и ни слова о его    главенствующей   

роли, без которой эксперимент, на все сто процентов, не удался бы. Многие учёные  сделали себе  

огромное  будущие, виток в карьере и  прочие…  прочие…   постарались, как можно скорее забыть о  

З.Новаке.                                                                                                                                                            Вот так,  

дорогие мои читатели и друзья,  СЛАВА,  ВЛАСТЬ,  ТЩЕСЛАВИЕ  -  это выше  ДОЛГА  И  ЧЕСТИ. Кому   

обязаны?                                                                                                                                                                                                                                                                     

Я горжусь, что имею такого друга, как Збышек Новак,  друга, лишенного  этих  низменных  качеств.  

Знаю, -   звонок в три утра, а ОН – спешит на помощь  ближнему.                                                                                

Приведу другой пример, который меня также потряс:  знаю сколько сил, мужества, не выспанных  

ночей   Збышек  провёл на реализацию, казалось бы, невозможной для реализации, идеи:                                                                        

МАТЬ   БОЖЬЯ – должна быть установлена  на самой высшей точке  Земного  шара  -  на  СЕВЕРНОМ   

полюсе. Если читателю, вся эта история интересна, то можно найти не одну книгу, об этом, или же в  

интернете.                                                                                                                                                                                               

Какими  неправдоподобными,  почти криминальными  событиями,  было её путешествие с  

польской земли на  Северный полюс.  Но Збышек  добился своего. Благодаря   одержимости и  

вдохновению , ЕГО, любимая  «МАТКА  БОСКА» (Мать Божия) уже более 25 лет возвышается  

на  Северном  полюсе, - посылая своим детям  НАДЕЖДУ,  ВЕРУ  и  ЛЮБОВЬ, 

И  это заслуга    ЗБЫШЕКА  НОВАКА,  и только  ЗБЫШЕКА.  Без него этого гениально- 

патриотического  шага никто бы и никогда бы, не сделал. Збышек на эту тему много  

интересного мне рассказал, можно написать книгу, почти криминальную, под названием: «  

Неправдоподобное путешествие Божьей Матери».  Збышек  также  много рассказал мне о  

всех обыкновенно-необыкновенных мужественных людях без  их смекалке, без их твёрдости  

в решениях и без их огромного труда  невозможно было бы совершить это поистине  СВЯТОЕ   

дело:  ПРИСУСТВИЕ  БОЖЬЕЙ  МАТЕРИ на  Северном Полюсе.  А ведь этого не могло бы   

НИКОГДА  состояться без  З.Новака, да и вообще без его  ИДЕИ.  Это ЕГО  и только его заслуга.                                                                                                                                                                                 

А с КОПЕРНИКОМ ?   Сколько сотен лет учёные искали место захоронения  великого  

открывателя.  Даже зная точно, что его останки покоятся  в Ватикане,  но конкретно  место  

обнаружить не могли.  Тогда пригласили  З.Новака,  и  он нашёл! И опять – СКРОМНОСТЬ   



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

моего друга, не позволила громко заявить об этом. А археологи, в оправдание, мы ведь люди  

и  «ничто человеческое нам не чуждо», а З.Новак,  ах,  он нам только помог. Помог?  А почему  

самостоятельно не смогли? Так как же  Збышек,                                               

просто оружие в ваших руках.  Ах, так   н е   ч е с т н о   господа геологи, приписывать себе   

заслуги других, т.е.  З.Новака. 

А теперь, как просил меня мой друг, Збышек, буду писать от его имени.  Итак,                       -   

хочу описать, один из главных моих, как говорят  - ПЕРЕЛОМНЫХ  МОМЕНТОВ  ЖИЗНИ  -  мои   

поездки   в Эмираты.  

Мой друг  Анджей , 

который уже несколько лет работал на довольно высоком  посту в Эмиратах, неожиданно заболел,  

острый приступ почек, по всей вероятности камни.   Позвонил  мне в  «Подкову» и просто умолял,  

чтобы я ему помог, т.к. вылететь в Варшаву у него не  только не было сил, но  ещё через три дня  

должен был подписать важный для Польши   договор. В первый момент, я растерялся , не зная, как  

ему помочь, находясь  так далеко от меня. ( не забывайте,  это  было  30 лет тому назад, и у меня не  

было такой уверенности в себе и опыта, как сегодня) Неожиданно я : -« Анджей, слушай меня  

внимательно, три дня подряд, начиная с сегодняшнего дня, выходи на балкон, встань в направлении  

северо-запада, ровно в 12 часов , и постарайся  МЕНТАЛЬНО связаться со мной. Я тоже  самое  

проделаю в Польше.  Постарайся быть  в этом состоянии 15-20 минут,  может  и  сумею тебе помочь. 

 Помог!  Анджей выздоровел! И я и он были счастливы!  Он  - здоровьем. Я  - Верой в  

свои возможности.  И вот  следующее чудо! Выздоровление  Анджея, на глазах удивлённых арабов,   

где лучшие врачи  не в силах были помочь, привело их в состояние восторга.  Друг господина  

Анджея,  то есть, Я, -  Збигнев  Новак,  стал для них  - волшебником, чародеем, который может лечить  

немедленно  вылетай в Дубай, мой шеф, один из самых  уважаемых  шейков в стране, не только  

будет счастлив возможностью знакомства с тобой, но и все расходы, связанные с пребыванием  

«необыкновенного   лекаря « , как мой польский друг, то бишь  - ТЫ,  Збышек, -  он  оплачивает.  

Одним словом, пакуй чемодан  и вылетай. Только сообщи мне дату, а билет получишь в аэропорту,  

за два часа перед вылетом. Ни каких возражений, до встречи в Дубае. 

      Я был поставлен перед фактом, не было даже времени на размышления, но  не жалею. 

Прилетев в Эмираты  я сразу же попал в РАЙ. Читателям  не надо напоминать, какая жизнь  в те  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

времена была в Польше (80-тые годы)  нигде ничего не было и всё под контролем. 

  А тут! Всё иначе: вокруг тебя, кроме бросающей роскоши, во всем, не только в архитектуре, в  

магазинах, барах и ресторанах, но и многокрасочной одежде людей, от которых так и веяло  

радостью, гостеприимством, и даже можно сказать счастьем. Анджей меня сразу предупредил о  

особенностях, как религиозных, так и национальных, чтобы я не попал в «просак». Таких, например:  

хозяин, у которого ты в гостях,  всегда первым должен поздороваться и начать разговор, никогда не  

перебивать, и ни в коем случае, любой замужней женщины не делать комплиментов, даже  

высказываясь о красоте жены, её мужу.                                                                                                                  

Однако со мной произошёл такой случай: уже будучи три -                       

четыре дня в этой удивительной стране, мне показывали один из их замечательных базаров,  я   

увидел женщину в чадре, у которой были открыты только глаза, но эти глаза были на удивление  

красивы, невольно обратился к Абдуллахему:      - « Посмотри,  брат мой,   до чего прекрасны эти  

глаза, - указав на женщину в чадре. 

  - Ты, с ума сошёл, не смотри на неё,  видишь, её муж уже вынимает нож,  бегом  отсюда. 

Несколько дней мне только показывали разные примечательности страны, ну а вечерами почти  

всегда были, как говорят  «званые ужины», роскошные и неповторимые, еда подавалась не только на  

серебре, но и на золоте. Мне страшно было держать на  вилке  из чистого золота  кусок мяса, и  

его золотым  ножом, пить вино  из бокалов  горного хрусталя   Сказка  «1001 ночь» - была для меня,  

реальностью. 

Наконец  настал  день, когда   шейк  Абдуллахем…    Ал,  сказал, что мои  «пациенты»   давно  

ждут встреч  со мной. Честно говоря,  я и  сам  этого желал. А то,  как то неловко, всё время  

чувствовать себя гостем, хотелось  и хозяина отблагодарить за такой радужный приём.  

Никогда не думал, что одновременно меня будет ждать такая огромная масса людей.  

Начались мои индивидуальные сеансы. В этой стране, свои непоколебимые традиции.  

Главный, -  естественно сам шейк А….    . потом. -  его дети, жена, та главная, а затем все  

ближайшие родственники,  и уже после них, родственники более отдалённые по родству, и  

только позже, если время ещё позволяет, то обслуживающий персонал, и другие. 

  Для меня все были в данный момент одинаковыми  «пациентами», которым  хотел  не только  

помочь, но и оправдать   их надежду  моим  возможностям. И ещё не забывайте, дорогие мои  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

читатели, впервые работал в чужой стране, не зная ни их языка, ни их обычаев. Имел переводчика,  

но часто не знал как вести мне сеанс с женщиной, чей муж всегда находился рядом. Ведь любое  

прикосновение к телу его жены, могло окончиться для меня, трагично. А ведь моя передача  

ЭНЕРГИИ, оздоровляющей ЭНЕРГИИ, - заключается именно в этих прикосновениях.  

 Слава  Богу,  всё закончилось благополучно, они (мужчины)  видели во мне  только   и с ц е л и т е л я. 

Арабы, - особенный народ, народ, который никогда не спешит, всё, с нашего взгляда, ими делается  

не торопясь, довольно медленно, хотя и тщательно. Каждый из них раз по десять задавал один и тот  

же вопрос, я спрашивал переводчика,  «может  они  меня  не понимают?» ,  на что переводчик: -  

«отлично понимают, просто с каждым повторным ответом чувствуют себя более уверенно» 

Расскажу  два, на мой взгляд, забавных случая, которые произошли во время моих  

индивидуальных  сеансов. Первый с дочкой самого шейка  Абдуллахема Ал – Хармина.    Дочь   

его, современная  девушка,  окончившая не один университет в Европе, знающая не только   

несколько языков, но, как говорится,  в совершенстве, свою профессию, была   «правой  

рукой»  самого  Шейка                                                      

Т. е.  своего отца, который не только её очень любил, но и гордился  своим  «чадом». На одном из   

индивидуальных сеансов, попросил меня, чтобы я оценил его любимицы  здоровье, как физическое,  

так и психическое, ( у нас бы сказали проще,  -  состояние Души). Помню,  спросил у него ; - «  А что,  

она имеет с этим проблемы?»   а  он: - « пока не замечал, да и доктора мне говорили, что всё в  

порядке, однако, брат мой ( так он меня всегда называл), ты у нас доктор  ОСОБЕННЫЙ, можешь  

видеть то, чего  другие не видят, и ещё, не прими в обиду, но это наши обычаи: - никогда девушки, и  

замужние женщины, не должны находиться  одни с мужчиной, исключение муж, а если не замужем,  

то отец или же старший брат. Так вот, я буду при  этом. 

- Мне это не мешает, - ответил  я, - главное не ввести ее в краску. 

- А вот это будет зависеть только от неё, -  таинственно произнёс   шейк. 

Пришла дочь. Я отметил, для себя: « не красавица, однако очень даже интересная молодая  

девушка, лет 25- 27-ми. Современно, но вместе с тем элегантно  одета, без     головного убора,  

с чувством достоинства и уверенности.  

Я скромно спросил:  - Что вас беспокоит? Может где то, чувствуете боль?                                      

На что она рассмеялась и, по-детски сказала:- Это папу моего беспокоит, а я чувствую себя  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

 

отлично. 

Внимательно,  как всегда проделал  руками свои основные «манипуляции», и пришёл  к выводу, что  

девушка здорова, однако: - « Не сомневаюсь, что Вы отлично себя чувствуете, но это в данный  

момент, за счёт ресурсов молодости,  однако уже через два – три года Вы этого не скажите. Не  

смотрите на меня так вопросительно. Чувствуете ли ВЫ в данный момент, что у вас  иногда боли в  

позвоночнике, ближе к пояснице? – спросил.   

 - ДА, и довольно часто, но  только на работе  у себя в бюро. 

-  Естественно, на работе,  - перебил её. На работе Вы не только всегда находитесь в напряжении.          

- На работе, - теперь она перебила меня,- на работе я никогда не ощущаю напряжения, чувствую  

себя, как « рыбка в воде «                                

- Неправда!  Не смотрите на меня так удивленно. Объясняю, Чувствуя себя, как «рыбка в воде» не  

забывайте, чтобы сделать свою работу, как можно лучше, Вы напрягаете не только свои умственные, 

свою концентрацию на какое то решение и вывод, а это значит,  в игру вступают уже другие силы.  

Силы вашей  Энергии,  вы забираете  её, уже, конкретно  из вашего физического тела,  которое в силу  

утраты части этой энергии, начинает бунтовать, а так как вы её не можете ему вернуть, это  

физическое тело ( конкретно спина) начинает требовать недостающей  э н е р г и и,   в форме боли. И  

тоже  самое происходит с глазами:- всё это очень тесно связано между собой. Пока Вы молоды, у Вас  

ещё есть огромный запас энергии, который не только каждый день, отдыхая, после работы и во  

время сна, получаете извне, пополняя её.   Кроме всего, не забывайте, что вы ещё  пользуетесь той  

энергией, которую получили в наследство  от родителей.  Так вот,  милая девушка, постарайтесь,  

даже растрачивая свою  ЭНЕРГИЮ, постоянно   п о п о л н я т ь  её резервы, не забывая, что всё не  

вечно. А КАК?  Этому я Вас постараюсь научить,  не  сложно. Если не можете ограничить себя   

компьютерами  и телефонами, постарайтесь, чтобы они не прикасались к  Вашему телу.  Пребывание  

с компьютером  по несколько часов в день, забирает Вашу энергию   у самого чувствительного   

органа человека, у МОЗГА, а значит у СОЗНАНИЯ. Извините,  может  говорю, сложным языком? Вы  

меня понимаете? 

- Не  волнуйтесь.   Я   в  своё  время  много  читала  о  новой  науке   БИОЭНЕРГЕТИКЕ,  знаю,  что    ф и  

з и ч е с к о е  тело также, как и  м е н т а л  ь н о е, -  наши   ЧУВСТВА, ЭМОЦИИ, МЫСЛИ и прочие  не  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

 

могут существовать без  ЭНЕРГИИ.  Папа, а почему Вы молчите? 

  Бедный шейк  Абдуллахем,  по всей вероятности многое из нашего разговора не понял, даже  

вздрогнул от неожиданного вопроса дочери. 

-  Молчу? Почему? А потому, что поражен умом своей дочери, не так ли, брат мой,  Збышек? 

-  Да, да , конечно, я тоже растерялся, - А может, - обратился к шейку, у твоей дочери ещё будут  

вопросы ко мне? 

- Да, будут. После небольшой паузы, - можете  ли Вы,  господин  Новак, угадать  мои мысли и мою  

главную мечту в жизни? 

Меня начала забавлять эта игра. 

-  Постараюсь!  -  сосредоточился, как тогда с геологами, положил свои руки на её лоб и голову и  

начал говорить.  Не  буду этого описывать, не имею на это ни права, ни  разрешения. Могу только  

сказать, что после нескольких фраз,  которые я чётко видел, как в её характере,  так и в мыслях , она   

довольно  властно: - Хватит,-  и как бы спохватившись, переводя ситуацию в шутку, продолжала, -  

Спасибо, господин Новак, и так много уже сказано. Мне  не хотелось бы, чтобы мой любимый  

папаша,  зная такие подробности,  о моих мыслях и характере, а  то ещё не только разочаруется во  

мне, но и разлюбит. 

Второй случай, произошёл, спустя несколько дней с  одним господином, принадлежащим к  

более низкой касте, являющим каким то далёким родственником. 

Не  успев войти в комнату, где я принимал пациентов, ещё с порога начал свою  «молебную»  

речь: «дорогой, самый что ни есть знаменитый, мудрый и добрый наш доктор - исцелитель,  

которого сам Аллах послал нам в помощь. Помоги мне, во имя Аллаха, и сделай меня  

счастливым. Дай мне счастье, которого я жду уже более восьми лет, каждый день молю  

нашего всемогущего и любимого Аллаха, чтобы мне подарил сына, а если это невозможно, то   

пусть будет и дочь, тоже дитя…. 

Я обратился к переводчику, чтобы он  прервал этот поток слов, в которых я , кроме слова  

«Аллах» ничего не мог понять. Наконец он замолчал. 

-  Ты пришёл с женой? – спросил его. 

- А, что, позвать? 



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

- Естественно. 

            Пришла жена, в чадре. Он снова; -  сделай, на милость Аллаха, чтобы эта женщина родила мне 

сына. 

-  Постараюсь, - еле сдерживая смех, проговорил я. 

-  Аллах тебя вознаградит и я тоже: если родится дочь, отдам  всё, что полается, когда девочку отдают  

мужу. 

- А что тогда, будешь отдавать мужу, если её приданное, отдашь мне? – спросил. 

-  Не переживай, - хитро улыбнулся, - чтобы я Муххамед -  Али, не нашёл  хорошего приданного.. 

-  А если  сын?- меня начала занимать эта игра. 

- А уж если  - СЫН,  тогда отдам всё, что имею. 

-  Держу за слово. 

 В следующий мой приезд, вспомнив эту историю,  спросил у Ахмеда    - Как поживает  Мух- 

хамед – Али?  На что, тот рассмеялся: - Сын у него родился, а когда услышал, что ты приезжаешь, где- 

то прячется, боится показаться тебе на глаза,  вдруг потребуешь обещанное. 

  Вот такая история произошла с одним из моих подопечных. 

Об этой удивительной стране можно много интересного рассказать и я многому  там научился:  

терпению, уважению  и…  мудрости. Например, понял, почему они молятся на земле, касаясь её не  

только руками, но и челом и даже всей головой. Бессознательно, находясь в такой близости с  

землёй, они вбирают в себя её энергию, при этом, в некоторых своих движениях, как бы стряхивают с  

себя, ту -  ненужную, отработанную энергию. Напоминает  то, что я предлагаю на своих сеансах –  

«индивидуальное получение энергии при помощи трёх жестов ( получение – руки ладонями вверх,  

затем, - сохранение её, - руки ладошками во внутрь, но не касаясь пальцами, и третье – перенос  этой  

энергии на тело, ладони на грудь, тоже руки не должны касаться пальцами.) Причём, каждый из этих  

трёх жестов, проделывайте условно, по минуте каждый. 

                                                                                                                                                                                                                

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

                           БОЖЕНА       

 

      На одном из своих  «сеансов»,  Збышек сказал мне: 

-  Обрати  внимание на девушку в правом углу, у окна. В принципе я не знаю настоящей её фамилии, 

  и даже места  её постоянного проживания в Польше. Однако, виртуально вижу и её личные  

проблемы и даже тайны, при скрытном  характере. Кроме всего вижу в ней человека, как бы тебе  

сказать; - «человека, загнанного самой жизнью, а может и окружением, в тупик», из  которого я  

стараюсь,  вернее помогаю ей  выйти. Думаю, что найдёшь способ, заглянуть ей в  ДУШУ, зная твои  

способности. Искренне хочу помочь этой страдающей  ДУШЕ. Очень часто случается в моей практике,  

что физические болезни легче поддаются моей ЭНЕРГИИ, чем  душевные, и знаешь, почему? 

-  Нет! – ответила, - не знаю. 

Потому, что людям легче говорить со мной о   разных  диагносах,  которые им поставили врачи , и  

очень трудно о своих внутренних сомнениях и проблемах.  Понимаю  их;  не каждому можно  

поведать, что творится в твоей Душе, о  своей боли, а часто и  отчаиванье,  что никто тебя в этой  

жизни не понимает,  от мысли, что ты никому в этом мире не нужен, о желании  быть любимым, о  

своей тайной мечте, о своих  «неисполнимых»  желаниях, и мн.  другом. 

       И таких людей много, они нам встречаются каждый день, и как часто проходят, в своих   

НЕСЧАСТЬЯХ,  незамеченными. В чём-то и их личная вина,  вина в их СТРАХЕ, в страхе, что многие их  

не понимают, как родственники, так и знакомые. Естественно, я своей  и н т у и ц и е й,  своим   

индивидуальным  « намного больше вижу,  чем многие», -  стараюсь помочь им, однако часто  

сталкиваюсь с такой стеной  «замкнутости», с такой силой  «преград» - недопущения никого в свой ,  

уже сформировавший  психологический мир, а проще в свой  д у ш е в н ы й    мир, в свою ДУШУ.  Я,  

искренне, хочу им помочь, и часто ПОМАГАЮ, даже  без их согласия. 

     Так и с этой девушкой, на которую я  прошу тебя, обратить внимание. Знаю, во многом ей помог,  

иначе бы не приезжала  ко мне по несколько раз в году. У тебя есть возможность найти контакт с ней,  

вижу, как легко располагаешь к себе людей, а кроме всего это новый  материал для книги. Дерзай! 

      После окончания  «сеанса»,  старалась не упустить её из поля зрения. 

- Ради Бога, извините меня , не знаю вашего имени… 



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

-  Божена,  - тихо произнесла. 

-  Очень приятно, я – Инна,  Вы не спешите? 

-  Нет, я ещё сутки здесь, хотя остановилась в  «Миланувке»,  это одна  остановка от  «Подковы». Я не  

спешу. А что? – улыбнулась. 

- Вам идёт улыбаться,  -  машинально ответила. 

-  Спасибо! 

-  Знаете , Божена,  я тут не далеко, остановилась у своей подруги, если не возражаете, то приглашаю  

вас на чашечку кофе или же чая. У неё дом в лесу, можем немного поболтать.  Ах, забыла  

представиться: -  Инна  Корогид,  писательница, приехала в Польшу, чтобы написать книгу о  

ЗБИГНЕВЕ  НОВАК, собираю материал  об этом  у н и к а л  ь н о м  человеке. Видела ваши глаза, во  

время  «сеанса», они о многом говорили, и мне захотелось узнать вас поближе ( на момент  

замолчала), конечно если вы ничего не имеете против? 

-  Называйте меня просто –  Божена.  Не знаю в чём,  могу вам помочь? Как личность, я не могу вас  

заинтересовать.  Жизнь  моя,   ничего…  серая, скучная,  однообразная…  да,  да – неинтересна…  

Збышек  Новак!,  - улыбнулась, -  вот  он, пожалуй,   единственное  солнышко, в моей без солнечной  

жизни. 

      Она ещё что-то говорила, а я смотрела на эту обыкновенную, на первый взгляд не современную  

молодую  женщину, и мне вдруг, до боли захотелось   узнать, как она выразилась, её  «серую  

обыкновенность». Почувствовала в ней, что- то   о с о б е н н о е, индивидуальное, по всей  

вероятности, ею самой -  н е о с о з н а н о е. 

-  Не принимаю  возражений, - со смехом сказала. -  Едим ко мне, и если тебе приятно, то  будем  

говорить только  о Новаке, только о  Збышке,  только о его  ЭНЕРГИЕ,  и о  его всегда улыбающихся  

глазах. 

-  если так, то  согласна,-   рассмеялась, -  ради  Пана Збышка, хоть на край света. 

-  Этот край света, всего лишь не целый  км. 

                                Через пять минут были у моей подруги.  Люцины не было дома, но от ворот и дома я 

имела ключи. Ворота закрылись. Мы вышли из машины, я спросила: 

-   Где будем  «кофейничать»  тут или дома? 

-  Погода чудесная, конечно здесь. 



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

-  Располагайся!  Чай или кофе? 

-  Если можно, пожалуйста, кофе, - смущенно произнесла. 

-  А чтобы не скучала, пока приготовлю кофе, вот  тебе моя книга, в переводе на польский, позже  

подпишу. 

            Дала книгу, а сама пошла в дом, приготовить   необходимое.  Через 15 минут вернулась не  

только с кофе, но и с яблочным пирогом, который    успела  приготовить  Люцина. 

-  Боженка,  у нас сюрприз, пирог,  ещё тёпленький. Разрешаю  тебе съесть два-три куска, ты такая  

худенькая, но себя должна ограничить – одним. 

              Приступили к трапезе. 

Отведав замечательный пирог  Люцины, решила приступить к теме – ОТКРОВЕНИЕ.                                                                         

Божена, мне кажется, что у тебя  проблем  со здоровьем  нет. Так какая причина  твоих визитов к  

Збышеку?  Естественно, если это для тебя  «табу», можешь мне не говорить.                                                                                               

- Что ВЫ, никакого  табу, просто я никогда и ни с кем на эту тему не говорила, - замолчала, грустно  

улыбаясь. 

А я уже во второй раз отметила, что ей очень идёт улыбка  и ещё, присмотревшись, подумала;»  а  

ведь она далеко не дурнушка, просто не ухожена. Набравшись смелости, спросила; - Божена,   

имеешь ли ты друга, или же молодого человека, который тебе нравится, и ты ему? 

- Нет, конечно, нет. Кому я могу нравиться? – грустно улыбнулась…,  я же некрасива. 

Я, с возмущением: - Ты, оказывается, ко всему, просто – дура,  д а -да – дура!  Кто тебе сказал, что ты  

некрасива? Кто?.  Да в  одну только твою улыбку можно влюбиться, уже не говоря об остальном.  

Лучше посмотри на себя в зеркало, внимательно присмотрись,  может  заметишь то, чего раньше не   

замечала в себе. 

-  А что, именно?- тихо. 

-  Например,  глаза  (заметила её вопросительный взгляд),  да, глаза, разве тебе никто  не говорил,  

что они  красивые, а когда  улыбаешься, то просто -  восхитительные. У тебя правильные черты лица,  

красивый овал, а твои  «ямочки» на щёчках, говорят о твоём врождённом  кокетстве.  А  волосы?!   

Это же  ДАР  БОЖИЙ.  Сколько женщин на свете мечтают о таком натурально тёмно-золотом цвете. 

-Рыжем, рыжем! Ненавижу свой цвет волос, - неожиданно её голос  перешёл в крик,- из-за него у  

меня в жизни не так, как у других.  Из-за него меня не любит мать, братья…  все..   все,- замолчала.                                                            



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

  Заметила, как её глаза налились слезами,  Божена отвернулась, чтобы я этого не заметила. 

Повисла пауза. Интуитивно чувствовала,  девушке просто необходимо  высказаться, и высказаться  

человеку постороннему, излить свою душу, а может и рассказать о  какой-то своей личной трагедии 

 Ждала. 

Свою исповедь она начала тихо, как бы извиняясь; - в семье я младшая и…  нелюбимая…  всеми…   и   

братьями, и даже мамой…  кроме отца. У меня замечательный отец,  самый лучший на свете, он  

научил меня всему в этой жизни: - любить людей, даже когда они тебя не только не понимают, но и  

не любят. Дал мне в руки замечательную профессию, благодаря ему,  я  дипломированный мастер по  

ремонту машин ( улыбнулась)  машину я чувствую и понимаю, лучше, чем людей. Когда мне  

исполнилось 13 лет, в одной из ссор с моим старшим братом, он бросил слова,  из-за которых вся моя  

жизнь пошла  «кувырком»   -  Ты не наша, соседская, посмотри на  Вольских, все рыжие, в отца…  а  

мамаша наша с ним то и нагуляла тебя, и т.д.  Я,  конечно не поверила ему, спросила у мамы, а мама  

промолчала, тогда я бросилась к отцу;-  папа, скажи, что это неправда, что я твоя, родная. 

-  Конечно, родная, - с болью в голосе проговорил отец, -  родная и самая моя любимая, и не имеет  

значения кто твой « биологический отец».  Отец – то , кто тебя воспитал, кто тебя любит. Надеюсь, в  

моей любви ты не сомневаешься? Люди  жестокие, они не умеют прощать ошибок других, не  

замечая своих. Твои братья – глупые, это пройдёт у них, они повзрослеют,  поймут, что были не  

правы…   и ты  их простишь.  Не так ли?  Я ведь простил твоей матери, да и её не виню,  чего только в  

жизни не бывает.  А ты девочка – умная, красивая, да и волосы у тебя,  необыкновенные, чудесные…   

и на всю жизнь запомни;  я тебя очень люблю, ты самый мой дорогой  человек,  да и профессию я  

тебе дам, хотя и не женскую, но ты у меня будешь в ней  «АС» (замолчала), затем – знаете,  пани   

Инна, в первые дни, когда я узнала правду, мне было очень тяжело, в тринадцать лет… казалось,  

жизнь закончена, не смогу простить маму,  тем более, что она меня действительно не любила,   

может  по причине  неудавшейся  любви…  не знаю.  С отцом иначе, боялась, что его любовь, это не  

любовь, а проявление жалости.  Время шло. Ни с матерью, ни с братьями так и не нашла общего  

языка, но с отцом…  он мне заменил и любовь к  матери и братьям.  Вы спросили, имею ли я друга?  

Смешно, мне уже 24 года, но я еще ни разу не целовалась с парнем. Просто не верю, что кто-то меня  

может полюбить. 

- Боженочка,  посмотри на меня, неужели ты считаешь   меня  «не  вполне  нормальным»   



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

человеком?     

- Что Вы?  Что Вы? Как Вы могли так обо мне подумать? 

- Вот видишь! Значит перед тобой вполне нормальный человек, то есть, Я, не так ли? И вот этот  

нормальный человек тебе,  Божена, говорит:  Ты - наивная дурочка, вместо того чтобы  

проанализировать жизнь, которая тебя окружает, разобраться в характере своей матери, выяснить  

причину по которой мама не проявляет любви к своей дочурке, которую не сомневаюсь, желала  

больше всего на свете,  имея до этого  хлопцев.   Боженочка,  поверь  мне каждая женщина в душе  

всегда мечтает о доченьке, наряжать её в очаровательные наряды, покупать куколки, завязывать   

«бантики» Наверно есть причина, какая то невысказанная боль, которая не даёт ей возможности  

показать свою любовь  к тебе. А вот какая? 

- Я родилась от человека, которого она или же не любила, или же по какой  то причине, он её бросил.                  

– И, тогда, - перебила её,- твоя  мать всю свою боль, а может  и ненависть, перенесла на тебя, своего  

нежеланного  ребёнка.  Ты наверно так думаешь, но это не верно.  Может  твоя внешность, твои   

чудесные волосы с очаровательным золото-рыжеватым  оттенком, каждый день, каждый час  

припоминают ей человека, который принёс  ей боль, и  возможно разочарование. А  может твой  

биологический отец, просто нелепый, но для матери твоей трагический случай!? Твоя мать, я почти  

уверена,  чувствует вину, как перед тобой, так и перед мужем. Твой отец сказал тебе, что простил  

жене,  вероятно  знал настоящую причину твоего появления. Главное  - любит тебя, а ты его. А с  

мамой поговори откровенно, ведь прошло целых  24 года, боль утихла. И ещё скажи, что ты её   

любишь  и любила всегда, просто боялась показать ей свою любовь, боялась  безответности.  

Поговори  по-взрослому,  скажи, что ты её не только понимаешь, но и благодаришь  за то, что она  

подарила тебе самое ценное, что есть в этом мира  -  ЖИЗНЬ. Братьев тоже прости, они ведь  

исходили из сплетен соседей, тоже осуждая мать.  Надо уметь прощать ошибки, а тем более ошибки  

молодости. Твоей маме было тогда столько же лет, как и тебе сейчас, не так ли? 

-  Да, вы правы Рани Инна, мы никогда не знаем, что может преподнести  нам  жизнь. 

- Ты – девочка  хорошая и красивая, не усмехайся, правда, красивая. Не сомневаюсь,  что многие  

парни вздыхают по тебе, только бояться приблизиться,  твоё безразличие отталкивает их от тебя.   

Понимаешь, боятся. Разве я неправа? 

- Да, Вы правы (улыбнулась).  Знаете, к Збышеку Н.  меня привёз один мой знакомый,  таксист, он не  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

из нашего села, городской.  Несколько  месяцев  тому  у него испортилась   машина  и я помогла ему   

её направить. А после этого он к нам  зачастил…    несколько  раз  приглашал  в кино и в театр…   

естественно я отказывалась. 

- Почему? – спросила, - может  не понравился?                                                                                                                          

- В том-то и дело, что понравился!  Просто испугалась, боюсь, чтобы, как с мамой не случилось. И  

сегодня привёз меня сюда, а вечером обещал приехать в  Миланувек,  и поужинать вместе. 

- Вот и отлично, - перебила  Божену.  Когда он   собирался  приехать? 

- Не раньше 7-8 вечера. 

- Тогда, дорогая, салимся в машину и едим в парикмахерскую, и проделываю с тобой, то что буду  

считать нужным, прошу тебя в этом мне не мешать. А потом пойдёшь на встречу со своим парнем.      

Как его звать? 

-  Также, как нашего пана Новака, - Збышек. 

- Идём наводить красоту, затем ты идёшь на свидание, а завтра утром, у Новака, расскажешь мне,  

какое впечатление произвела.  Не сомневаюсь  - в о с т о р г ! 

- А может не надо? 

- Ты о чём? 

- Ну  вся эта затея со мной. 

- Хочешь остаться в старых девах, смотри не упусти стоящего парня, чувствую, что твой  Збышек –  

стоящий, не упусти.  

               Не дав опомниться ошарашенной  Божене, затолкала её в машину и поехали  «Галирею» в  

Подкове  Лесной, там масса магазинов и , конечно, парикмахерская.  Увидев  знакомого  мастера, я  

просто с порога:- «вот эту милую  МЫШКУ, прошу превратить  в очаровательную  ПРИНЦЕСУ.  Ты  

меня поняла,  Гражина? 

- Так точно, пани Инна. 

- Значит так,  Гражина,  стрижка должна быть модной, но постарайся оставить длину волос. Волосы  

можешь сделать на тон темнее. 

- А не жаль?  Это  же редкость такой божественный  натуральный цвет, об этом мечтают многие, а 

вы… 

- Но моя «мышка» не любит этот цвет,  поэтому мы просим сделать  немного темнее. Второе, придай   



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

её бровям  конкретность,  подчеркни, как ты умеешь  её глазки, и не забудь подобрать цвет помады.  

Пока будет ждать результата, пусть сделает  маникюр. 

-  А кто за это будет платить? 

-  Я, - вырвалось у меня. 

- Нет, нет, что вы, я сама заплачу,  имею достаточно денег, - категорически возразила  Божена. 

- Хорошо, на два часа я тебя бросаю, затем забегу взглянуть на результат. 

 Ушла. 

Вернулась,  как и обещала через два часа.  Глазами искала Божену.  О, Боже, если бы не платье, ни за 

чтобы то 

 не узнала в этой  Мышке,  действительно – Королеву.  Передо мной стояла, если бы не испуг в  

глазах,  -  звезда  Голливуда. – «Божена, это ты? – с восхищением произнесла. 

- Сама не знаю, смотрю и смотрю на себя в зеркало, и не могу поверить, что это  я.  Пани Инна,  

почему я Вас не встретила раньше?  Столько лет мною потеряно зря, уже старая панна. 

- Глупая, ты сейчас очаровательное милое создание, не так ли  Гражина?  А через час пойдешь к  

своему другу на свидание, на котором ты окончательно сломаешь его сердце, я уверена в этом. 

 Расстались.  Не могла дождаться утра , встречи у  Збышка  на сеансе.  Народу было  

много,  немного опоздала,  поэтому в зал вошла  последней.  В вестибюле сидел молодой человек,  

от которого  просто веяло счастьем.  Я тихо спросила, почему он не  входит в зал, сеанс уже 

начинается? 

А он мне ,  также тихо,  -«не разрешили» 

- Кто?- вырвалось у меня. 

-  Моя  девушка…  вернее моя любимая  девушка. 

- Жаль,  будет интересно. 

- Я подожду здесь. 

Вошла в зал. Пришлось сесть в последний ряд. Как всегда сеанс прошёл интересно. Начались  

индивидуальные процедуры  пана Збышека.  Я оказалась в числе последней, Божена была  

где-то в середине. Когда   подошла её очередь, пан Новак с недоумением посмотрел на  

Божену и тихо спросил; - Вас,  кажется  вчера не было?  Но вы у меня не первый раз, не так  

ли? 



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

- Так, я уже третий раз…  вчера  я тоже была. 

- Удивительно, мне казалось, что у меня хорошая память на лица, и что вас тревожит, вы забыли  

написать на карточке. 

Божена улыбнулась и тихо ответила: - « сегодня меня уже ничего не тревожит, сегодня я просто 

самый  

счастливый человек, и это благодаря Вам,  пан  Збышек и вашей знакомой  пани Инны, спросите у  

неё.  И спасибо, огромное спасибо, что  ВЫ  -  есть.» 

После сеанса,  уже у себя , при приготовлении  кофе,  Збышек  задал вопрос:- « Что ты сделала с 

красавицей, Боженой?  

- Не я, Збышек,  а ты…  я просто разобралась в ситуации. 

     Когда вышла от  Збышека, увидела, что около моей машины стоит  Божена  и тот молодой человек,  

который  отказался войти в зал. Божена, увидев  меня  подбежала ко мне, обняла. 

-  Спасибо, за всё спасибо, а это мой  Збышек. 

- Я это раньше поняла. 

- Мы приглашаем вас на нашу свадьбу 

- Вот это да!  Когда это вы успели?                                                                                                                           

- Вчера, вчера,  через час после встречи. - Збышек,  прервав девушку, «- Знаете, пани Инна, увидев  

насколько  она  прекрасна,  испугался, что могут  УВЕСТИ.»                                                                                                                                                                                                                                                  

- И правильно сделал, «куй железо, пока горячо».  А сейчас быстро к родителям.  Рада за вас, счастья  

и любви вам! 

Вот такая история произошла, а могла и не состояться, если бы не  Збышек  Новак. Вот так! 

  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

 «Пан  Збышек,  спасай » 

 

 Рассказав  Збышеку   историю с  Боженой, он неожиданно меня перебил: 

- С  твоей  Боженой мне всё ясно, а вот вчера со мной  произошел  вообще  каверзной случай.   

      И он  рассказал мне  почти неправдоподобную  историю. 

Два-три года назад, на сеанс к  З.Новаку  пришла молодая женщина  со своим, очень симпатичным  

мужем.  Более 10 лет, как они того не желали и не старались, но ребёночка женщина не смогла   

зачать.  В  

В полном  отчаиванье,  и с малой надеждой  появились  в  «Подкове Лесной»  у Збышка,   

предупредив,  

что врачи обоих считают  абсолютно здоровыми людьми,  способными  к продолжению  их  славного  

рода. Спокойная семья и на первый взгляд,  любящая пара.  Данута, так звали молодую женщину,  

сказала, что врачи  предполагают  какое то сужение, какого то канала,  при этом ужасно смутилась. 

Збышек  пошутил:-« Сужение, говоришь?  Сужение, так сужение,  надо  расширять.» 

Этим ещё больше вогнал  Дануту, в краску. - « как это понимать? В каком смысле  расширять? 

-  У меня один способ, - ответил  Збышек, -  мои руки  -  их энергия.  Приступим? 

- Ах, делайте со мной, что хотите, лишь бы результат был, - согласилась 

Проделывая  разные  манипуляции  руками, над ошарашенной  Данкой,  Збышек не переставал  

задавать ей вопросы: - «а кого вы бы хотели иметь?  А почему всё равно,  девочку или мальчика,  

а почему не сразу – двойняшек? 

Данка  не успевала отвечать, а когда сеанс  окончился, осторожно спросила: 

- А что, может  получится? 

- А теперь зависит  только от вас, а вообще  раньше месяца у меня не появляйтесь, а через месяц  я 

вас 

 жду и надеюсь, - улыбнулся своей  загадочной улыбкой, -   

надеюсь уже в  тройке, а может…  и в четвёрке. 

Не буду описывать состояния  нашей пары, но случилось  ч у д о,  как и «наворожил»  пан Збышек.  

Однако появились они не через месяц и даже не через два, а ровно через пол  года, с огромным  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

ящиком  «Шампанского» и букетом цветов. Уже с порога, счастливый будущий  отец; - « пан Збышек,  

спасибо,  тысяча раз с благодарностью,  у нас двойня, и кажется  мальчик и девочка. Ещё  раз спасибо 

Богу и вам, нашему благодетелю  за этот  поистине небесный  ДАР. 

Збышек:  - « без громких слов, я просто, вселил в вас   н а д е ж д у,  а  н а д е ж д а  -  это огромная  

сила, когда в неё веришь! Не забудьте пригласить на  крестины. 

 - Уж это  -  обязательно ! 

 Прошло два года. 

Неожиданно, у  З.Новака, появилась  взволнованная , без мужа, Данка. 

-  Пан Збышек , спасайте  меня, моих бедных крошек,  семья  рушится, я так больше не могу! 

-  Что случилось?  Загулял  муженёк? 

-  Хуже! 

-  Ушёл из дома? 

- Нет!  В том то и дело, что дома,  паршивая овца,  жизнь нам портит.  Мне это ещё ничего, а ведь, он, 

негодяй,  нашим  птенчикам,  кровинкам,  любимчикам. 

-  Говори толком,  Данута,  имеет бабу? 

-  Посмел ба, конечно, нет. 

-  Может с психикой, что-то?  - осторожно спросил. 

-  Верно, с психикой, но он  п с и х   спокойный.  Сколько бы я его не ругала, даже била  (рассмеялась), 

а он продолжает. 

Збышек не выдержал:  - Да, наконец, скажи, что он такое страшное  совершает? 

-  Травит детей!  Каждый день , каждый  час убивает,  своих же,  долгожданных и меня в том числе,   

своим  я д о м,  пыхтит, как паровоз, в день по две пачки отвратительных сигарет.  Пан  Збышек,   

пойми,  он – тихий  убийца.  Я пришла за помощью.  Мой любимый, мой дорогой, пан  Збышек,  

спасите  нашу семью, отучите, его  от этого  «паскудства»,  иначе  выгоню его из дома. А тут ещё и  

моя свекровь, то та, вообще не выпускает эту гадость, из уст, а ей уже за 70- т, и всю жизнь. А у нас  

ведь такие чудесные  дети.  За что мне всё это? 

-  Да успокойся, наконец! Конечно, помогу, только принеси мне  начатую им пачку сигарет 

- Как только вышел во двор, я сразу же и конфисковала, уже начатую, он и не заметил. 

-  Вот и отлично, ты только не паникуй, а то я действительно, подумал, что случилась  трагедия, а тут  

мужик курит, подумаешь, по бабам не летает, не пьёт, трудится на семью, а тут видишь, один  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

недостаток, курит. 

-  Хорош, недостаток!? Сам себя травит, а что нас? Да ещё и его мамуля...,  - улыбнулась,-  свекровь,   

она хорошая, спокойная, но и понять её можно, жизнь была у неё тяжелая, вот и втянулась…  сколько  

раз просила бросить, а она  « не могу» 

Через две недели,  Данута  снова появилась у З.Новака. 

-  Ну и что, пан Збышек, не помогло ваше  «чары»,  пыхтит, как и прежде,  зато свекровь ,  бедная, на  

следующий день, после моего приезда, так отравилась, что ни есть, ни пить два дня не могла.  А  

когда на третий день мой муженёк принёс  ей сигаретку, то она выгнала его из комнаты со словами  

«Эх ты, сынок, подсунул ты мне какую то  дрянь, что меня два дня трясло, единственную радость  и  

успокоение в жизни и той  лишил  меня. Забери, не могу смотреть на это». -  И что я теперь должна  

делать? 

-  Как что?  Принести мне, не перепутав,  и убедившись, что это действительно твоего мужа  начатая  

им пачка сигарет, а не «тёти Маши, дяди  Миши».  Понятно? 

-  Да, понятно,  спасибо да извините, что набросилась на вас. «Нет худа без добра», раз свекрови –   

помогло, то муженьку тем более, он ещё не старый. И от меня так легко, пан Збышек вы не  

избавитесь, завтра буду с начатой пачкой. 

Вот так закончилась история  и вторая история с сигаретими.  Хочу читателю сказать, что я  

своими собственными глазами видела гору сигарет величиной в  «Мэрсседес», и высотой  

более двух метров, которую  Збышек приготовил на сожжение, люди просили его продать,  

другие хоть часть подарить.  У многих  «сердце разрывалось, когда они видели, как пламень  

охватил эту гору, для кого -  я д а, а для кого  д е н е г. Но Збышек, как всегда улыбался в  

надежде, что пусть каждый  второй-третий, отдавший ему свою пачку, вылечился от этой  

пагубной привычке, это уже   с ч а с  т ь е .  Сколько радости этим принесено в семьи. Считаю,  

что в этом тоже  БОЛЬШАЯ   заслуга  пана НОВАКА,                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

  



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

                       БОРИС 

 

 

Ещё одна смешная история, которая случилась с моим другом,  Збышеком  Новак. 

В один из рабочих дней, в 7 утра прозвучал звонок,  Збышек закончив свою утреннею гимнастику, и  

уже направляясь в рабочий кабинет, взял телефонную трубку, мужской встревоженный голос: - « пан  

Збышек, извините, что так рано,  но больше ждать не могу, моему дорогому  Борису плохо, причину  

не могу понять, правда вырвал, значит чем  то отравился, к тому же мне отлично известно, что он  

может где-то найти алкоголь, для него  значения не имеет,  какой, и припасть к нему, а это ему 

категорически  

нельзя, поэтому умоляю вас,  пожалуйста,  приезжайте к нам, как можно скорее, это недалеко от вас,  

всего лишь 30к.м.  в  «Магдаленке». И он подал точный адрес. 

-  Пан  Анджей, учтите сегодня у меня время только до 9-ти время,  потом сразу же  

«индивидуальные».  

-  Успеем, зная вас, вы уже один раз мне помогли. 

                                  Збышек, не откладывая, через десять минут был уже на дороге, ведущей  в   

«Магдаленку». Без труда нашёл виллу, в которой проживал пан Анджей М. со своим  заболевшим  

другом Борисом, фамилия, которого не была названа. Став перед закрытыми воротами, несколько  

-раз просигналил, ворота открылись и  уже навстречу движущей машине  бежал хозяин дома. 

-  Пожалуйста сюда, ( пан Анджей провёл  Збышека в большую комнату, где на тахте, укрытый  

одеялами,  лежал  Борис, вернее самого  Бориса не было видно,  виднелся лишь один нос, крупный  

серый нос). 

Збышек, в прямом смысле этого слова – «обалдел», и  тихо произнёс: - «это ваш друг, пане Анджею?  

Почему вы мне не сказали, что это пёс?» 

-  Я думал, что вы в этом не сомневались, зная,  что вы также лечите и животных, не раз был  

этому свидетелем. 

-  Ну, хорошо приступим. Разверните одеяла, принесите мне воду, и откройте двери, чтобы пёс мог,  

если понадобиться  быстро выбежать в сад. Да, ещё  почему вы решили, что он отравился алкоголем? 



                                                                                
                                                                                              

                                                                                                                                                              

-  Дело в том, что вчера у меня были гости, когда они ушли, я решил ещё выпить  «Виски», налил себе  

пол стакана, сделал глоток, а остальное оставил на тумбочке около кровати.  Утром меня разбудило,  

что  Борис, как то неестественно крутился на одном месте и жалобно скулил. Я открыл двери в сад,  

но он не выбежал, а крутился около меня, как бы прося помощи, а тут ещё я увидел перевёрнутый  

бокал, и понял, что он  налыкался  «виски», с ним это уже не в первый раз. Он даже имя получил   

Борис, в честь русского президента, Бориса Ельцина, а раньше назывался  Башидом. 

Збышек, слушая говорливого хозяина,  проделывал свои успокаивающие движения руками,  

собака всё больше успокаивалась , не переставая смотреть на Збышека преданно- 

благодарными глазами, в кокой  то момент, она неожиданно подхватилась и побежала в сад,  

хозяин за ней, через минуту вернулся со словами:- «вырвала». 

-  Всё в порядке, отравление прошло, сейчас ей надо много пить, лучше воду, которую я ей  

приготовил. Она сама  знает сколько и когда ей надо пить. 

Не прошло и минуты, как Борис подошёл к воде, сделал несколько глотков, затем подполз  к 

Збышеку и с благодарностью лизнул его руку. 

- Вот видите, животные всегда благодарны за оказываемую им помощь, об этом не надо забывать,-    

как всегда, улыбаясь, произнёс . Збышек  .А сейчас я спешу, меня ждут пациенты. 

Что меня всегда поражало в моём друге, это  СКРОМНОСТЬ.  Мне казалось, что когда люди  

его благодарили, ему становилось как то  н е л о в к о.  Свою работу, и часто успех в этом, он  

воспринимал, как явление нормальное. Как то он мне сказал: «-Бог  дал мне в руки ДАР, дар  

помощи людям, это не моя заслуга. Заслуга моя будет в том, что я использую этот дар в  

помощь людям. И мне нужно постараться, как больше охватить людей  нуждающих  в моей  

помощи. Вот тебе  Бог дал ДАР,и  через своё перо донести людям ту правду, которую они не  

могут понять в жизни, или же через  ту информацию, которую они получают извне. Ты  

действуешь через  их  п с и х и к у , я же через их физиологию. Это большая  философия. Но  

мы, оба получили этот дар от Бога, и поэтому на нас лежит огромная ответственность, не  

растачать попусту этот  д а р.      


